

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/242

Chihuahua, Chih., a 10 de octubre de 2024

Estimula Gobierno del Estado talento académico de 764 estudiantes de Nuevo Casas Grandes y su región

-Reconoce a alumnos destacados con la rifa de 192 premios

Un total de 764 estudiantes con altos promedios académicos de los niveles de Secundaria, Media Superior y Superior de la región de Nuevo Casas Grandes, se vieron beneficiados con la rifa de 192 premios, como un estímulo por su dedicación, esfuerzo y empeño, por parte de la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD).

En el marco del programa “Generación de Excelencia”, se rifaron diversos obsequios entre las y los alumnos asistentes, lo cual representó una inversión estatal de 343 mil 351 pesos.

Durante el acto protocolario se contó con la participación de estudiantes de los municipios de Ascensión, Galeana, Buenaventura, Janos, Casas Grandes, así como de la sede Nuevo Casas Grandes.

En representación del alumnado galardonado, Ana Camila Durán Lugo, de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez (UACJ), agradeció el apoyo y respaldo de la gobernadora Maru Campos, así como del secretario de Educación y Deporte, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, y aseguró que este tipo de programas los incentivan a ser mejores estudiantes.

“Ser un estudiante excelente, además de obtener las mejores calificaciones, implica ser curioso, buscar constantemente el conocimiento y siempre estar dispuesto a enfrentar los desafíos, pues cada obstáculo es una oportunidad para crecer y ver que el verdadero aprendizaje va más allá de los libros”, expresó.

“Generación de Excelencia” valora, aprovecha y da seguimiento a la trayectoria académica de los jóvenes con alto desempeño, y los define como activos estratégicos que contribuyen al desarrollo personal, de sus familias y su comunidad.

Cuenta con tres vertientes: Premio a tu esfuerzo, Generación 10 y Excelencia Académica, cada una de ellas con sus respectivas especificaciones y criterios de participación.